

Hostie, au moment de l'Elévation : le prêtre vous montre la sainte Hostie, c'est-à-dire Notre-Seigneur Jésus-Christ caché sous les voiles eucharistiques, et s'il vous le montre, c'est évidemment pour que vous le regardiez, sans cela le geste prescrit par le Missel n'aurait aucune signification (1). Néanmoins, telle est la force de l'habitude dans beaucoup de pays qu'on croirait n'anquer à toutes les règles de la liturgie si on voulait regarder la sainte Hostie au moment de l'Elévation. Les fidèles se cachent le visage et inclinent profondément la tête, comme s'ils avaient peur de regarder le Saint Sacrement ou que cette vue leur fût à ce moment défendue.

Il faut avouer que ce geste des fidèles est en contradiction complète avec celui du prêtre et que l'ostension de la sainte Hostie perd toute sa signification, si personne n'ose la regarder. Sous ce titre : *heads up*, levez la tête, le T. R. P. Gasquet, abbé général de la Congrégation Anglo-Bénédictine et à qui le Saint Père vient de confier la révision d'une nouvelle édition des Saintes Ecritures, demandait il y a quelques années de lever la tête au moment de l'élévation, à la messe, pour regarder la sainte hostie, avant de nous incliner pour l'adorer.

La conduite à tenir est maintenant bien indiquée. Les fidèles n'avaient point, jusqu'à présent, compris le vrai sens de la rubrique, et il faut que la Sainte Eglise leur ouvre le trésor de ses grâces pour le leur expliquer. La présente concession d'indulgences contribuera à ramener parmi les fidèles la pratique la plus conforme à la liturgie : ils regarderont avec foi, dévotion et amour, la sainte Hostie quand le prêtre la leur montre au moment de l'Elévation. Cette vue n'empêchera pas les actes d'adoration et d'amour que doit faire tout chrétien à ce moment solennel du Saint Sacrifice de la Messe.

Réjouissez-vous, adorateurs de l'Eucharistie, de pouvoir vous enrichir spirituellement à si peu de frais et par un moyen si charmant, et rendons grâces ensemble à Pie X, si bon et si pieux. Il ne manque aucune occasion de glorifier le T. S. Sacrement. Prions Notre Seigneur de le combler de ses bénédic-tions et de nous le conserver bien longtemps.

1) *Semaine religieuse de Montréal* ; de son Correspondant romain.

Offrandes pour la Chapelle de la Réparation

Hon. Gagnon, \$1.00. — Edouard Gagnon, \$1.00. — Mme La-combe, 50 cts. — Mme Frs. Archambault, 50 cts. — Mme Vve Paul Chailler, 50 cts.